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Le stade de Nzeng-Ayong renoue avec le National-Foot

Situé dans le 6e arrondissement de Libreville, le stade deNzeng‐Ayong n'avait plus accueilli de match du National‐Foot, la saison écoulée. Selon nos informations, la Fédéra‐tion gabonaise de football aurait décidé de mettre cetteenceinte à contribution pour certaines rencontres duchampionnat d'élite. Reste tout simplement à espérer quel'éclairage qui faisait défaut sera fonctionnel pour lesmatchs programmés en nocturne.
Nguen'Asuku affûte ses armes

Faisant son retour en 1ère division après sa descendue enD2, il y a deux saisons, Nguen'Asuku, l’autre équipe deHaut‐Ogooué, est actuellement en chantier dans sa basemythique de Ngouoni. À en croire son président‐fondateur,Ghislain Oyouah, joint au téléphone, si le staff technique,qui a fait monter l’équipe a été entièrement reconduit, iln'en sera pas de même pour le groupe, qui va être remaniéà 50 %.
Jerry Pitty-Djoue et Roland Betoughe en pourparlers
avec Olympique de MandjiLe premier cité faisait partie del'effectif de l’AJA, club du Na‐tional‐Foot D2 avec lequel il aterminé meilleur buteur avecdix réalisations. Le second,quant à lui, a disputé le Natio‐nal‐Foot 1 avec l’AS Pélican.Ces deux éléments seraient ennégociation avec le club promude la ville de Port‐Gentil.
La Linafp et le sponsoring : la mayonnaise tarde à pren-

dreAlors que le désengagement de l'État pour le sponsoringdu football professionnel se pro"ile, à ce jour, seuls les logosd’une maison de téléphonie mobile sont visibles sur lespanneaux publicitaires de la Linafp. Selon certaines indis‐crétions, le bureau directeur actuel serait en train de s'ac‐tiver pour intéresser des sponsors potentiels. 
François Mounguehi Gueï à LibrevilleL’ancien international ivoirien, bien connu du public spor‐tif gabonais, pour avoir évolué, puis entraîné le FC 105, sé‐journe, depuis quelques semaines, à Libreville. Aux diresde certains, il souhaiterait obtenir un contrat de longuedurée, de préférence avec un club ambitieux, mais non exi‐geant de résultats immédiats.
Romaric Rogombe out Blessé lors du match amical disputé par les Panthères A' àBrazzaville, le sociétaire d’Akanda FC est actuellement enconvalescence. S'il n'est pas prêt à reprendre la compéti‐tion, le diagnostic révèle que son avenir sportif n'est pas

Brèves du National Foot

Rassemblées par JFM
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Au terme des finales des ''
Trophées des champions ''
de la Ligue de football de
l’Estuaire, qui se sont dispu-
tées, samedi 7 dernier, au
stade Idriss Ngari, Martial
Améké Kendza nous a ac-
cordé un entretien au
cours duquel il a exprimé
sa désolation par rapport à
la dernière finale chez les
U17, qui n'a pu connaître
son épilogue. Par ailleurs, il
a confirmé la date du lan-
cement des championnats
senior D3 et juniors fixée au
vendredi 13 novembre pro-
chain, rappelé les critères
d'engagement dans la ca-
tégorie D3 et évoqué bien
d'autres questions.

l'Union : M. le président,
quel est votre sentiment
au terme de ces deux "i-
nales, même si l'une a été
gâchée ?
Martial AMÉKÉ KENDZA :" Nous sommes partagésentre satisfaction et décep‐tion. Satisfaction, parceque ces "inales étaient là,pour couronner un travailqui a débuté depuis deuxsaisons, à savoir l'initiationde la nouvelle formule quidétermine les vrais cham‐pions de la province dansles petites catégories U15

Martial Améké Kendza : " Les relations entre
la LFE et la Fégafoot sont au beau fixe "

Football/Après les finales le '' Trophée des champions '' U 15 et
U 17/Entretien avec le président de la ligue de l'Estuaire

Propos recueillis par PSNB
Owendo/Gabon

Le président de la Ligue de football de l'Estuaire,
Martial Ameké Kenza.
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Oui c’est vrai chérie !29 ans de relation, 23 ans de vie commune, 09 ans de mariageavec à la clé 07 merveilleux enfants, tu restes toujours aussibelle et rayonnante Mme NGARI M. Bertille.Joyeux anniversaire.

Anniversaire

et U17, qui ont remportéau départ les champion‐nats dans leurs différentessous‐ligues, Libreville,Akanda, Owendo, Ntoum etCocobeach, même si Kangon'était pas de la fête cettesaison. Déception pour ce àquoi nous venons d'assis‐ter. Pour un détail, la fêtese gâche. Je n'ai pas trop decommentaires à faire à cesujet, sinon que ce matchsera à rejouer à une dateultérieure. "
Avec la mise en place des

nouvelles sous-ligues, Li-
breville et Akanda, cette
saison, hormis celles qui
existent déjà, Ntoum, Co-
cobeach, Kango et
Owendo, quelles sont
désormais les différentes
catégories que va gérer
la LFE ?‐ La LFE qui organise unfootball amateur va désor‐mais gérer trois catégories,junior, féminine et seniorD3. Cette dernière estl'élite de nos compétitions.Cela ne veut pas dire quenous n'avons plus droit àun regard sur les catégo‐ries U15, U17 et senior D4que nous avons déléguéesaux sous‐ligues, qui sontnos organes techniques.Cette formule a été mise enplace pour permettre à cesjeunes de jouer dans leurenvironnemtent, éviter deslongs déplacementscomme cela se passait àune certaine époque. Iln'est pas normal qu'uneéquipe de U15 qui réside àLibreville aille affronterune autre de la même caté‐gorie à Kango ou Coco‐beach, c'est risqué pour lesplus jeunes. Mais, c'est laLFE qui organise en "in desaison la compétition dé‐nommée le '' Trophée deschampions '', qui regroupetous les champions des dif‐férentes sous‐ligues, pourdéterminer les vrais cham‐pions de ces deux catégo‐ries.
Concernant la D3, quelle
est la formule adoptée
cette saison et combien
de clubs vont y prendre
part ?‐ Il faut d'abord retenir quetout club, ancien commenouveau, qui voudrait s'en‐gager dans cette catégoriedoit avant tout s'acquitterde la totalité de ses fraisd'engagement, qui s'élè‐vent à 500 000 francs. Laclôture des inscriptions en

D3 et en junior est "ixée auvendredi 13 novembreprochain. Les épreuves dé‐marrent le 20 et le 21 dumême mois. Aucune ins‐cription hors délai ne seraprise en compte. La D3 sejoue avec, au minimum, 14clubs, et au maximum 20,pour une formule de pouleunique en phase aller et re‐tour. Pour le moment, noussommes à 16 clubs.
Quelles sont les critères
d'engagements en D3 ?‐ Pour les critères, il fautpasser d'abord par la D4,puisqu'il est prévu un tour‐noi pour la montée en D3,mais les exceptions ne sontpas exclues. Chaque clubengagé doit avoir sonstade, des entraîneurs qua‐li"iés, un kiné quali"ié, aumoins une catégorie infé‐rieure, minime, cadet oujunior, puisque, la LFEprône la formation.
L'Estuaire, qui a plus de
licenciés, n'a eu malheu-
reusement qu'un seul re-
présentant au tournoi
national de la montée au
National-Foot II, la sai-
son dernière, alors qu'il
y a plus de dix ans, ce
nombre était plus élevé.
Que répond la LFE aux
clubs à ce sujet ?‐ Il faut dire aussi que cettedécision nous a égalementtous surpris la saison der‐nière. C'est une décision dela Fégafoot qui peut êtreconsidérée comme unefrustration vis‐à‐vis desclubs de la province del'Estuaire. Mais rassurez‐vous, la LFE fait con"ianceà la fédération et nousosons croire que cette sai‐son, les choses seront re‐vues dans l'intérêt desclubs estuariens. Soyonscon"iants et patients.
Lors de l'assemblée gé-
nérale ordinaire de la
ligue du 24 octobre der-
nier, la Fégafoot était ab-
sente. Quelles sont les
rapports entre la LFE et
l'instance dirigeante du
football gabonais ? ‐ Les relations entre la LFEet la Fégafoot sont au beau"ixe. Cette dernière s'ap‐puie beaucoup, au‐jourd'hui, sur ce que nousfaisons à la ligue, elle re‐connaît le travail que nousabattons et nous accom‐pagne. Je pro"ite de l'occa‐sion pour remercier leprésident fédéral pour sonsoutien inlassable et, enmême temps, demander àla  Fégafoot de mettre plusde moyens à l'Estuaire, quia le plus de licenciés dansle pays en termes de for‐mation, pour aider lesclubs formateurs et lessous‐ligues à rehausserleur niveau.                                  


